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Forum Dotzigen – Grundlagen für Leitbild 

Nach der Gründung im letzten 

Jahr lud der Vorstand des Fo-

rums zur ersten Generalver-

sammlung ins Bangerterhaus ein. 

Präsident Christian Baumann 

wies auf die Ergebnisse der Ge-

meindewahlen hin, welche dem 

Forum den erwarteten Erfolg 

brachten. Christian Gertsch be-

richtete aus der Arbeitsgruppe 

für ein Leitbild und Daniel Streun 

aus der Planungsgruppe für Kul-

tur und Sportraum. 

rt. Zur ersten Generalversammlung 
des Forums Dotzigen fanden sich 
18 Frauen und Männer im Banger-
terhaus ein. Präsident Christian 
Baumann blickte in seinem Jahres-
bericht auf die zehn Monate zurück, 
welche seit der Gründungsver-
sammlung vergangen sind. Mit den 
Gemeindewahlen im Herbst letzten 
Jahres fanden die Aktivitäten ihren 
Höhepunkt. Wie erwartet, konnte 
das Forum in allen Kommissionen 
einen Sitz belegen; für den Ge-
meinderat reichte es sogar zu zwei 
Sitzen, und mit Stefan Siegfried 
stellt das Forum den Gemeindeprä-
sidenten dieser Legislaturperiode. 

Mitgliederbestand angewachsen 

Anschliessend konnten weitere Mit-
glieder aufgenommen werden, so 
dass er Bestand bis heute auf 32  

Mitglieder angewachsen ist. Rech-
nungsrevisorin Theres Dietrich, 
welche von Dotzigen wegzieht, ver-
lässt das Forum und wurde gebüh-
rend verabschiedet. Heinz Wälti 
wurde zum Nachfolger als Rech-
nungsrevisor gewählt. 

Im Weiteren wurden von der Ver-
sammlung die Legislaturziele fest-
gelegt. Das Forum will bei der Rea-
lisierung von Sport- und Kultur-
raum mithelfen, Grundlagen für ein 
Leitbild von Dotzigen erarbeiten 
und das Forum Dotzigen in der Be-
völkerung verankern. Jahresziele 
sind das Erreichen einer Mitglieder-
zahl von mindestens 40 und die Re-
alisierung von ein bis zwei öffentli-
chen Veranstaltungen im laufenden 
Jahr. 

Zielsetzungen formulieren 

Christian Gertsch berichtete aus der 
Arbeitsgruppe, welche Grundlagen 
für ein Leitbild erarbeitet. Diese 
Gruppe ist aus sechs Mitgliedern 
zusammengesetzt und arbeitet seit 
letzten Dezember an den Grundla-
gen. In diesen werden Schwächen 
und Stärken der Gemeinde sowie 
Anregungen zu Änderungen und 
Verbesserungen formuliert. Aus der 
anschliessenden Diskussion verab-
schiedete die Versammlung einen 
Antrag an den Gemeinderat. Dieser  

möge prüfen, ob es nicht sinnvoll 
wäre, eine Arbeitsgruppe zusam-
menzustellen, welche Zielsetzungen 
der Gemeinde formuliere und an ei-
nem Gesamtleitbild für Dotzigen 
arbeite. Dieses Leitbild würde dann 
zuhanden des Gemeinderates und 
der Bevölkerung ausgearbeitet. 

Sport- und Kulturraum 

Daniel Streun informierte über die 
Arbeit der Planungskommission für 
Sport- und Kulturraum. Dabei nann-
te er die Varianten, an denen gear-
beitet wird, erwähnte aber auch die 
grossen finanziellen Probleme der 
Gemeinde, welche ein derartiges 
Projekt stark gefährdeten. Zurzeit 
sei die Planungskommission zu-
sammen mit Gemeinderat und Fi-
nanzkommission an der Prüfung des 
Machbaren. 

Kontakt zu Behörden 

Zum Schluss gab Christian Bau-
mann bekannt, dass geplant sei, die 
Vorstandssitzungen für die gewähl-
ten Behördemitglieder des Forums 
zu öffnen, damit der Kontakt und 
Gedankenaustausch noch verbessert 
werde. In der Forumsdiskussion wa-
ren die Planung von Sport- und 
Kulturraum sowie die Gemeindefi-
nanzen naturgemäss die Hauptthe-
men. 


